



ADVENIAT REGNUM TUUM

Dieu protège la France!

La Journée

La Chambre a voté les deux premiers articles de l'impôt sur le revenu. Au Sénat, M. Riou a demandé des explications au gouvernement sur les dépenses de notre corps expéditionnaire au Maroc...

La Commission sénatoriale de la séparation a été unie par M. Bizet de Fontenay d'un amendement à la loi de dévolution qui oblige l'attributaire à exécuter les charges pieuses ou cultuelles (fondations de messes) à la demande de tout parent du fondateur jusqu'au 6^e degré.

GRAND EXEMPLE

Le souvenir quotidien de saint Joseph auquel les familles chrétiennes aiment pendant le mois de mars à se montrer fidèles rappelle le plus bel exemple de vertus familiales qui puisse être proposé à l'imitation de tous.

RÉVOGATIONS DE DONATIONS

Pour exécution des charges, le tribunal de Senlis vient de prononcer la révocation de deux legs de dix mille francs chacun faits aux Fabriques des églises de Neuilly-en-Thelle et Ercuis.

LE LIVRET ROSE

Chaque jeudi la docte Revue des Conférences transformée se présente désormais aux confédérés en un splendide livret contenant sous sa couverture rose une ou deux vivantes et intéressantes conférences avec ou sans projections.

Fêtes jubilaires

La revue ROMF (8 mars), qui paraîtra cette semaine, contient le récit illustré des fêtes du XI^e centenaire de saint Jean Chrysostome, qui viennent d'avoir lieu à Rome, et qui ont montré au monde catholique un spectacle sans précédent dans l'histoire.

Je suis le lard...

Comme il préparait moussamment sa leçon d'histoire au milieu d'un monceau de livres, il se rejeta tout d'un coup au fond de son fauteuil, tendit les bras, et bailla à s'en décrocher la mâchoire...

ENCORE UN MOT

En réponse à notre observation d'hier, la Lanterne déclare que pour les sonneries des cloches, pas plus que pour toute autre question, un maître ne peut s'entendre avec le curé, car il l'ignore. Citons :

LA CHINE ET LE JAPON

Tokio, 6 mars. — Quoique la question du Tatsu-Maru ne soit pas encore arrivée au point où un ultimatum soit lancé, cet ultimatum est regardé comme inévitable si la Chine ne cède pas.

LES FABRIQUES NE DOIVENT AUCUN COMPTE AU SEQUESTRE

L'enregistrement prétendait imposer aux représentants des anciennes Fabriques l'obligation de remettre les biens meubles et immeubles aux mains de l'agent désigné comme séquestre.

LE CHÉQUE POSTAL

La création du chèque postal est absolument imminente. Un projet actuellement à l'étude comporte l'établissement de bureaux de chèques postaux dans neuf grandes villes.

ENCORE UN MOT

En réponse à notre observation d'hier, la Lanterne déclare que pour les sonneries des cloches, pas plus que pour toute autre question, un maître ne peut s'entendre avec le curé, car il l'ignore. Citons :

LA CHINE ET LE JAPON

Tokio, 6 mars. — Quoique la question du Tatsu-Maru ne soit pas encore arrivée au point où un ultimatum soit lancé, cet ultimatum est regardé comme inévitable si la Chine ne cède pas.

LES FABRIQUES NE DOIVENT AUCUN COMPTE AU SEQUESTRE

L'enregistrement prétendait imposer aux représentants des anciennes Fabriques l'obligation de remettre les biens meubles et immeubles aux mains de l'agent désigné comme séquestre.

LE CHÉQUE POSTAL

La création du chèque postal est absolument imminente. Un projet actuellement à l'étude comporte l'établissement de bureaux de chèques postaux dans neuf grandes villes.

EN CHINE

Un de nos confrères a signalé au gouvernement le style et la sagacité avec lesquels sont rédigés les décrets impériaux chinois.

ENCORE UN MOT

En réponse à notre observation d'hier, la Lanterne déclare que pour les sonneries des cloches, pas plus que pour toute autre question, un maître ne peut s'entendre avec le curé, car il l'ignore. Citons :

Gazette

Un Congrès féministe

Le féminisme s'étend. Les suffragettes de Londres sont toujours sur la brèche et nul échec ne les décourage.

L'incident anglo-allemand

Les journaux anglais ont commenté hier dans toutes leurs éditions de jour et de nuit les révélations du Times. On était fixé de bonne heure sur la vérité du fait en lui-même, mais non sur sa nature exacte.

LA CHINE ET LE JAPON

Tokio, 6 mars. — Quoique la question du Tatsu-Maru ne soit pas encore arrivée au point où un ultimatum soit lancé, cet ultimatum est regardé comme inévitable si la Chine ne cède pas.

LES FABRIQUES NE DOIVENT AUCUN COMPTE AU SEQUESTRE

L'enregistrement prétendait imposer aux représentants des anciennes Fabriques l'obligation de remettre les biens meubles et immeubles aux mains de l'agent désigné comme séquestre.

LE CHÉQUE POSTAL

La création du chèque postal est absolument imminente. Un projet actuellement à l'étude comporte l'établissement de bureaux de chèques postaux dans neuf grandes villes.

EN CHINE

Un de nos confrères a signalé au gouvernement le style et la sagacité avec lesquels sont rédigés les décrets impériaux chinois.

ENCORE UN MOT

En réponse à notre observation d'hier, la Lanterne déclare que pour les sonneries des cloches, pas plus que pour toute autre question, un maître ne peut s'entendre avec le curé, car il l'ignore. Citons :

L'incident anglo-allemand

L'empereur d'Allemagne a bien écrit à lord Tweedmouth

Les journaux anglais ont commenté hier dans toutes leurs éditions de jour et de nuit les révélations du Times. On était fixé de bonne heure sur la vérité du fait en lui-même, mais non sur sa nature exacte.



LORD TWEEDMOUTH premier lord de l'amirauté anglaise

A la Chambre des Communes, la nervosité était si grande qu'à la fin de la séance M. Asquith crut devoir faire la déclaration suivante :

CONSERVATEURS ET LIBÉRAUX

En tout cas, l'incident va donner lieu à une lutte entre conservateurs et libéraux. Les uns s'efforceront de faire dévaliser M. Asquith par le Cabinet. Les autres, gênés par ces révélations, démentent les explications suivantes :

L'EMOTION A L'ETRANGER EN ALLEMAGNE

L'émotion est grande en Allemagne, comme il fallait s'y attendre. Dans les milieux parlementaires, les avis sont très partagés : les uns disent que la chose n'est pas impossible, les autres que c'est une ineptie ne reposant sur aucun fondement.

LA CHINE ET LE JAPON

Tokio, 6 mars. — Quoique la question du Tatsu-Maru ne soit pas encore arrivée au point où un ultimatum soit lancé, cet ultimatum est regardé comme inévitable si la Chine ne cède pas.

LES FABRIQUES NE DOIVENT AUCUN COMPTE AU SEQUESTRE

L'enregistrement prétendait imposer aux représentants des anciennes Fabriques l'obligation de remettre les biens meubles et immeubles aux mains de l'agent désigné comme séquestre.

LE CHÉQUE POSTAL

La création du chèque postal est absolument imminente. Un projet actuellement à l'étude comporte l'établissement de bureaux de chèques postaux dans neuf grandes villes.

LA CHAMBRE et la délation

On ne s'en douterait pas, mais il n'en est pas moins vrai que le pugilat dont le Palais-Bourbon a été hier le théâtre, revêt une importance politique incontestable en ce qu'elle révèle une orientation nouvelle de la Chambre contre la délation.

Je ne sais pas si le chef de cabinet de M. Clemenceau est un délateur ; j'ignore s'il paye pour un autre ; mais il est certain que M. Clemenceau a frappé les deux attachés de cabinet, MM. Lévy et Fabre, sur une délation. Et le présumé délateur a été houspillé d'un pugilat brutal comme l'avait été naguère le général André d'une main agile.

La seule différence — mais elle est capitale — consiste en ce que les gifles d'antan s'étaient abattues sur la face de l'organisateur de la délation, à la grande indignation de la Chambre, et que les oreilles ont été tirées hier à un jeune homme simplement soupçonné de délation, aux applaudissements des députés.

Le régime de délation est donc enfin bien et dûment condamné, répudié, éliminé par le Parlement, et les oreilles de M. Combes ont dû saigner des oreilles tirées à M. Mendel.

Pendant près de quatre ans, le gouvernement de M. Combes a vécu que de délation. Il l'a organisée entre les concubinaires dans les villes et dans les communes, entre les camarades dans l'armée. Et la Chambre a soutenu jusqu'à la dernière minute un ministère qui n'avait que la délation organisée comme moyen de gouvernement.

M. MERRY DEL VAL MINISTRE D'ESPAGNE A TANGER

Don Alphonse Merry del Val entra dans la carrière diplomatique en 1882 et occupa successivement divers postes à Bruxelles, Londres, Vienne, Rome, près du Vatican et au ministère des Affaires étrangères de Madrid.



Phot. Franzen